

Atenta la ONU a los sucesos en Venezuela, tras denuncia de golpe de estado



Naciones Unidas, 30 abr (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, continúa de cerca los sucesos en Venezuela, donde el presidente Nicolás Maduro denunció un intento de Golpe de Estado para derrocarlo.

Llamó Guterres a evitar cualquier manifestación de violencia en el país suramericano e invitó a que las partes en conflicto ejerzan la máxima moderación.

Reiteró que sus buenos oficios están disponibles de cara a propiciar un diálogo y una solución política, y señaló que mantiene su compromiso de continuar la asistencia despolitizada.

El máximo representante de Naciones Unidas se ha mantenido en contacto con las autoridades de Caracas y sus continuos mensajes van dirigidos a apoyar el diálogo para resolver la situación de forma pacífica.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, convocó a la máxima movilización frente al intento de golpe de Estado organizado por líderes opositores.

En su cuenta de la red social Túirer, precisó Maduro que las autoridades de las Regiones Estratégicas de Desarrollo Integral y las Zonas Operacionales de Defensa Integral permanecen alerta ante esa acción, encabezada por el autoproclamado presidente, Juan Guaidó en las cercanías de la base La Carlota.

Llamó el primer mandatario venezolano a la máxima movilización popular para asegurar la victoria de la Paz y contra la ingerencia de Estados Unidos y sus aliados.

Desde las primeras horas, las autoridades de Caracas insistieron en que La Carlota NO estaba tomada y sus cuarteles se mantenían en respaldo al gobierno legítimo de Maduro.

El presidente del Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela, Michael Moreno, rechazó un intento de golpe de Estado perpetrado este martes por un pequeño grupo de militares y dirigentes de la extrema derecha opositora.

En un contacto telefónico con Venezolana de Televisión, el magistrado aseveró que la máxima instancia judicial velará por lo estipulado en el ordenamiento jurídico de la nación sudamericana, y llamó al pueblo a mantener la calma ante la reciente acción desestabilizadora.

Por otro lado el fiscal general Tarek William Saab, aseguró que el Ministerio Público responderá ante esta situación irregular con el fin de mantener la paz de la República, y afirmó que las autoridades impulsan investigaciones contra individuos vinculados a esos hechos.

Las autoridades bolivarianas aseguraron que las acciones desestabilizadores están siendo controladas y ratificaron que las fuerzas revolucionarias se mantendrán defendiendo la Constitución.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189567-atenta-la-onu-a-los-sucesos-en-venezuela-tras-denuncia-de-golpe-de-estado>



Radio Habana Cuba